
한국실리콘학회

2012-7월 이사회 회의록 (정리)
작성자: 조현모 이사

1. 이사회 연월일 : 2012  년   7  월   27 일 (17:00 ～ 19:00)

 

2. 이사회 장소 :  강원시 원주시 흥업면 연세대학교 창조관 세미나실

3. 회 의 안 건 : 

 당면한 학회 주요업무 진행 논의

4. 출석 임원 정족수 :    17명 (총 임원수 22명 중 재적(등기)이사 수

                              비등기이사 제외: 강영진 이사, 사업이사 네 분)

5. 출석임원 :   9 명 (재적이사 과반수 – 9명 이상일 경우 이사회 의결 가능)

             (이명의, 강두환, 김문겸, 유복렬, 이규환, 박영태, 손홍래, 한준수, 조현모)

6. 결석임원 :   8 명 (임종찬, 우희권, 유효종, 정현담, 박준천, 최원춘, 홍장환, 장진수)

                  비등기 이사 결석 (사업이사 (김병희, 안광용, 안준식, 이종삼), 강영진)

7. 회 의 내 용 

1. 2012년-6월 회의록 검토 

- ISASC 관련 내용의 혼돈으로 인한 기재 내용 삭제
(삭제 내용: 2013년 ISASC를 원칙적으로 조합이 주가 되어서 참여하는 것에 동의함.)

본 내용은 6월 회의록 2번 항에 이미 기록되어 있음
(旣 기재 내용:실리콘 화학산업 연구조합이 준비과정에서 적극 참여함)

- 오타 수정 (하계 Academy -->동계 Academy)

2. 이사회와 학회 파트 타임 직원 (권희용) 상견례 및 이사회의 고용 확정 (월/30만원)

  학회 명의로 계약서 작성 예정 (조현모 이사)

3. 제8회 실리콘 신기술 워크샵 관련

- 홍보: 워크샵 관련 자료를 받아 홈페이지에 게재 (손홍래 이사)

       장소: 8/30-31 대전 컨벤션센터

- 한국실리콘학회 8월 이사회를 실리콘 신기술 워크샵 일정에 맞추어 

  8월 30일에 대전에서 가짐



4. 제2회 ISASC 관련 논의 (2013년)

- 유복렬 부회장 (조직위원장)의 경과보고

참여 인원 200-300명으로 예상, 장소를 KIST 할 예정, 

보드 멤버는 이명의 고문, 한준수, 조현모, 유효종 이사를 주축으로 함.

해외 인사 연결에 이명의 회장이 도와주기로 함.

- 이번 ASIS-4에서 홍보도 하고, 연사를 섭외하는 것이 좋음

- Wacker, 신에츠, MPM, 다우코닝 한국지사에 본사 측 인물에 대한 추천을 받는 것이 

좋음.

- 연세대 실리콘 센터에서 1500만원 정도 재정적 지원 가능. 1회 대회에서 국책과제에

서도 지원을 받음.

- 등록비를 상향 조정할 필요가 있다.

- 8월에 더 자세히 논의하도록 한다.

5. ASIS-V 관련 논의 

- 우희권 이사의 부재로 8월에 다시 논의

- 제주도 답사 비용 처리 필요 (방안 확정 안함)

- 장소 추천: 사학연금공단, 라온리조트, 오리엔탈 호텔, 제주 칼 호텔 등

6. 실리콘 아카데미 준비사항 (첨부 1, 2 참조)

- 임종찬, 정현담 이사의 부재로 8월에 다시 논의

- 정현담 이사를 중심으로 임종찬, 이규환 이사의 협업 체제로 진행함.

- 아카데미의 경우에 교재가 프린트물로 참가자에게 배포되기 때문에 연사의 다양화가 

필요함.

7. 소식지 발간 평가

- 발행인, 편집인 등을 추가해야한다.

- 원고 중 신기술 파트 부분의 템플레이트를 이사회에서 공유시켜 각각의 이사들이 최

근에 본 연구내용이나 신기술을 작성할 수 있도록 하는 것이 좋겠음.

- 무기화학소식지처럼 PDF로 소식지가 나올 수 있는지에 대해서 손홍래 이사가 확인 

예정

- 우측의 한국실리콘 학회 총회의 영문명을 The 1st Annual Meeting of the Korean 

Silicon Society 로 수정해야함.

8. 홈페이지 관련 논의 사항

- 손홍래, 박영태, 한준수 이사들의 세부적인 논의 결과에 위임하기로 함.



- 한준수 이사가 대한화학회 관계자를 만나기로 함. 

- 홈페이지 개선 및 유지 비용에 대한 논의가 여러 가지(손홍래, 박영태, 한준수 이사들 

각각)가 나왔는데 대략 100만원에서 300만원 정도가 년간 필요한 것으로 파악됨.

- 결제 시스템은 보안 문제가 발생하므로 신중을 기해야함.

7. 기타 논의사항

(1) 일본에서 열리는 ASIS-4 에 이사진을 포함하여 많은 한국인들이 참여할 수 있도록 

독려 부탁   

(2) 학회 회원 및 관심인들의 메일 주소록 정리, 특히 반송메일 확인 (한준수 이사)

(3) 본 학회 홈페이지에 이사진부터 자주 들어와주기를 바람

(4) 소식지에게 소개되는 연구팀이 배너 광고등을 하도록 유도해야함.

   배너 광고 비용 측면 등을 조현모 이사가 궁리할 것

(5) 이사회 참석 교통비를 지급 (8월부터 시행)

   200 km 이상 이동시 5만원, 200 km 미만시 2만원, 이사회 호스트 지역은 교통비 

없음.

    



첨부 1) 실리콘 아카데미 기획을 위한 참고자료 I

회비 일반 18만원, 학생 9만원

(1회부터 현재까지 교재를 학회에 연락하면 교재비를 받고 판매함)

 35회 석유화학 강좌 내용

  제1장  유기 태양 전지 최근 연구동향 및 상업화를 위한 과제

 윤성철 박사 (화학연)

 

  제2장  태양 전지용 EVA sheet  양지성 상무 (미우실업)

 

  제3장  연료 전지에 사용되는 고분자 전해질  김환기 교수 (건국대)

 

  제4장 건축용 단열재 시장 및 기술 동향  허승무 박사 (금호석유)

 

  제5장 Fundamental approach to prepare exfoliated  nanocomposites 

 한창대 석좌교수 (미국 Akron 대학)

 

  제6장 탄소섬유 복합재료 제조 공정  김성륜 박사 (KIST 전북분원)

 

  제7장 풍력발전기 블레이드용 에폭시 시스템  김민영 박사 (국도화학)

 

  제8장 리튬 이차전지용 분리막  이상영 교수 (강원대)

 

  제9장 폴리스티렌 폼 단열재 김일진 박사 (제일모직)

 

  제10장 LED 봉지재 김재필 박사 (광기술원)

 

  제11장 LED 방열 소재 이대수 교수 (전북대)

 



첨부 2) 제올라이트 학교 사례



첨부 3) 6월 이사회 결정사항 관련 학회업무 분담 / 담당이사 

  ▷ 이사들의 담당업무 진행상황 수시 점검 / 우희권 전무이사  

  ▷ 학회홍보 목적의 기업방문 대상기업 선정 / 임종찬 부회장

  ▷ 제2회 ISASC 준비관련 사항, Board Member 선정 / 유복렬 부회장 (조직위원장)

  ▷ ASIS-V 관련사항 / 우희권 전무이사 (조직위원장)

  ▷ 2012년 실리콘 Academy 준비 / 정현담 기획이사

                                   임종찬 부회장, 조현모 재무이사   

  ▷ 학교쪽 회원 확보, 관리 / 박영태 기획이사, 강영진 홍보이사

  ▷ 기업체쪽 회원 확보, 관리 / 박준천 조직이사

  ▷ 기업체쪽 회원 확보 목적의 홍보 강화 / 홍장환 홍보이사

  ▷ part-time 직원고용, 관리 / 조현모 재무이사

  ▷ 제1호 소식지 (7월 발간 예정) / 손홍래 편집이사

  ▷ 소식지 통한 학회 홍보 / 홍장환 홍보이사

  ▷ 소식지 광고 수록 / 모든 임원진이 담당함

  ▷ 홈페이지 관리 관련 / 손홍래 편집이사

                          박영태 기획이사, 한준수 학술이사

  ▷ 학회임원 명함제작, 학회소개 브로셔 제작 / 조현모 재무이사 (vs 담당직원)

  ▷ 기업체 방문 / 이명의 회장, 우희권 전무이사, 홍장환 홍보이사

  ▷ 이사회 소집, 기타 학회업무 총괄관련 / 유효종 총무이사

                                           조현모 재무이사 (7-8월)

 (이규환 학술이사, 최원춘 학술이사, 한준수 학술이사의 담당업무가 당장 없으므로 소

식지나 교육사업 관련한 실무진으로 하는 것이 어떨까 하는 의견이 제기되었습니다. 6

월 이사회 결정사항이 아닌 추후 제안사항입니다.)       

  

   


